

## LA ÚLTIMA BIBLIA, EL MENSAJE DEL GRIAL

Uno de los desafíos del artículo presentado es atraer a la gente, quienes están estudiando el tema espiritual, a conocer una exposición moderna de la Palabra de Dios a través de la antología presentada en tres libros de Abd-ru-shin y titulada «**En la luz de la verdad. El mensaje del Grial**»; también informar sea educar con mi propia visión a todos quienes consideran el Nuevo Testamento como la última y única fuente del conocimiento espiritual. Si sus almas todavía están vivas, entonces leyendo «A la luz de la verdad...» y «Resonancias», Ustedes **comprenderán la coherencia** de estos textos con los de la Biblia. Gracias a la edad del Mensaje, escrito hace tan solo unos cien años atrás, las traducciones e interpretaciones aún no han logrado enturbiar la simplicidad y la claridad de Palabra. Por lo tanto, los textos del Mensaje serán muy útiles para todos y todas de Ustedes, quien busca la verdad y el apoyo en la liberación del espíritu.

Personalmente yo leí el Mensaje por primera vez, cuando ya había tenido dos años de experiencia en mi propio trabajo espiritual; a consecuencia recibí respuestas a muchas preguntas, lo que me dejó catalizar un avance más rápido hacia mi meta.

En tres libros del Mensaje se guarda la información completa sobre la estructura de Creación, la interacción del espíritu con el cuerpo, la naturaleza del alma etc.

En transcurso de muchos capítulos, como un eje conductor bien demonstrativo, está pasando la idea general del pecado: dominar nuestra razón, en detrimento al nuestro espíritu.

A parte de los Mandamientos ya conocidos, se nos da una cuantía de las Leyes de Creación, el conocimiento de las cuales nos ayudará a cumplir estos Mandamientos y, finalmente, liberarnos de las redes de la oscuridad.

**Los textos** del Mensaje tienen múltiples capas en percepción, ya que la Palabra de Dios es incomprendible para un ser humano en su forma originaria. Su Luz se la está transformando muchísimas veces, bajando La Palabra desde arriba, por la escalera del universo, hasta el nivel de nuestra comprensión ser humano. Con cada nuevo escalón de su desarrollo, el espíritu adquiere una capacidad expandida de percepción, lo que le permite dominar nuevas etapas. Estas

expansiones siguen repitiéndose indescansable una por otra; de esta manera puede actuar tan sólo la Palabra de Dios.

Innumerables miles y miles de personas diferentes en el mundo entero están leyendo y trabajando con el Mensaje, pero cada uno de ellos **percibe el mismo impacto igual.**

En especial para mis nuevos lectores quisiera enfatizar: nadie logrará entender El Mensaje de Grial con el intelecto, con la mente. ¡Tan sólo la alma viva y exploradora, paso por paso, será capaz para asimilar esta Gran Ayuda, la que se ha descendido del Cielo por enésima vez!

*Yuri N.Lutsenko*

*Abril del año 2023*